

Lo mejor de Alanya



Itinerario

Al llegar su crucero, recogida en el puerto por nuestro guía con el cartel de Shore2Shore.

La población de **Alanya** es de unos 400.000 habitantes y ha sido un centro importante para diferentes culturas por su situación geográfica estratégica.

Visitará alguno de los lugares más importantes y se familiarizará con este próspero puerto. La ciudadela medieval se encuentra en la península y data del año 1226. En general, los lugares más relevantes de la ciudad se encuentran dentro y alrededor del castillo. El castillo actual fue construido sobre fortificaciones que existían previamente y era utilizado tanto como palacio para el gobierno local como defensa en época de invasiones.

Dentro del castillo encontramos la *Mezquita Suleymaniye* y el *Caravansary* (posada en algunos países orientales con un gran patio que ofrece alojamiento para las caravanas). Se puede pasear por las antiguas murallas que rodean gran parte de la península oriental.

Dentro de las murallas hay varias villas históricas muy bien conservadas, construidas a principio del siglo XIX, ejemplo del periodo clásico de la arquitectura Otomana.

La **Torre Roja** es otra construcción muy conocida en Alanya. Se trata de una torre que monta guardia a pie del castillo, con base octogonal y 33 metros de altura que era utilizada por la guardia y que en la actualidad alberga el museo etnográfico municipal. La última de las 83 torres de la ciudadela, protege el arsenal y continúa siendo uno de los mejores ejemplos de la arquitectura militar medieval. Alojado en un edificio de un período más republicano, el **Museo Arqueológico** es hogar para piezas clásicas encontradas dentro y fuera del recinto de la ciudad así como para copias del Corán. El museo cuenta con 14 salas de exposiciones en el interior y una exterior, que muestran objetos fechados en los períodos del frigio, lidio, griego y bizantino. En sus jardines encontrará artefactos frigios, lidios y urartus realizados en bronce y también cerámica helenística.

A continuación visitamos la *Cueva Damlatas*, con una antigüedad de 20.000 años. Se encontró por casualidad en 1948 durante la construcción del puerto, y desde entonces es un lugar importante de atracción así como también centro de curación, especialmente para enfermos de asma.

Después de visitar la cueva, tendrá la oportunidad de hacer compras antes de regresar al puerto.





Tras el fin de la excursión, regreso al puerto y despedida.

Detalles

INFORMACIÓN GENERAL

PRECIO POR PERSONA: BAJO PETICIÓN SOLO PARA GRUPOS PRIVADOS

DURACIÓN: DISPOSICIÓN DE BUS Y GUIA HASTA 4 HORAS

SUPLEMENTOS a pagar in situ, consultar tarifas

NOTA: Se recomienda llevar algo de abrigo y calzado cómodo para caminar. La temperatura en la cueva es aproximadamente de 22°C. Unos 100 peldaños en la Cueva Damlatas y 120 en el Castillo. Si por alguna circunstancia especial el museo arqueológico estuviera cerrado, la visita se sustituiría por más tiempo en el resto de las visitas, o tiempo libre.

OBSERVACIONES

Nivel Medio debido a los peldaños/Panorámica/Cultural Se aconseja llevar calzado cómodo.

Esta excursión no está recomendada para personas con movilidad reducida, personas que requieran el uso de silla de ruedas o que viajen con carritos de bebé, debido a la irregularidad del terreno.

